



Le Groupe d'Opposition Municipale fait sa rentrée politique Joseph Basile : "Nous sommes une opposition hyper-active"

ier soir, le Groupe d'Opposition Municipale (GOM) de Lourdes a fait sa rentrée politique, à la veille de la journée interprofessionnelle de grèves et de manifestations pour la défense du pouvoir d'achat. Thierry Lavit a souligné d'emblée qu'il "fallait clamer haut et fort notre opposition à la politique ultra-libérale du gouvernement De Villepin."



Les élus du GOM en conférence de presse (Photo Gérard Merriot)

Très vite, les questions locales ont été abordées. Et c'est le docteur Joseph Basile, chef de file de la gauche lourdaise aux dernières municipales, qui est d'abord revenu sur l'absentéisme de l'opposition lors de la dernière réunion du conseil municipal, le 5 août dernier. Ce jour-là, aucun membre du GOM n'était présent. Joseph Basile n'a pas appprécié mais alors pas du tout les interprétations et les commentaires qui ont suivi cette séance. Il réfute l'idée d'une "opposition inexistante et atone". Il a rappelé que cette opposition représentait 45% des électeurs lourdais. "Nous travaillons, note-t-il, sur un mode que nous avons défini ensemble. Nous nous réunissons pour étudier les dossiers selon les moyens qui sont à notre dispositions" Et Joseph Basile d'ajouter : "Nous sommes la seule opposition du département qui se réunit dans un local que nous louons et payons de notre poche. Cette opposition est composée de sept élus qui travaillent et sont tous des salariés. Nous sommes tenus par un horaire le matin et le soir. Nous ne sommes pas des politiques à temps plein.

Nous comptons parmi nous une conseillère générale qui est au courant des dossiers. Elle sait de quoi il s'agit. Au sein de cette opposition, il y a le président du Cercle radical et deux élus socialistes sont aussi actifs".

Pour la séance du conseil municipal du 5 août, six des sept élus étaient en vacances. Le septième n'a pas voulu se retrouver seul. Bref, l'opposition municipale lourdaise estime être efficace. "Nous sommes une opposition hyper active", ajoutait le leader de la liste PRG-PS.

Pèlerinage des gens du voyage

Les dossiers locaux étaient alors passés en revue. Premier d'entre eux : les gens du voyage. Joseph Basile a reconnu qu'il n'existait pas de recette magique aux problèmes posés par le pèlerinage des gens du voyage. Josette Bourdeu a admis que le maire avait eu des paroles très fortes suite à l'agression dont a été victime le propriétaire du camping du Loup. Elle a regretté que la principale famille des gens du voyage souvent impliquée dans les incidents n'assiste jamais aux réunions organisées par le maire. Et de déplorer : "La ville de Lourdes n'est plus à nous, les cafés sont fermés..."

Halles

En général, la restauration des halles est appréciée par l'opposition. "C'est une belle réalisation, reconnaît Josette Bourdeu. C'est beau, propre, efficace. Mais je reste sur ma position. Pour moi, c'est petit. Les étals sont disparates. Il n'y a pas de possibilités d'ouverture à de jeunes commerçants. Je précise que la municipalité fait tout son programme grâce aux politiques territoriales du Conseil général. Mais la majorité entreprend des réalisations sur le centre-ville et ne fait rien pour les trottoirs ou les routes défoncées". S'agissant des trottoirs, Alain Garrot demande qu'on trouve vite des solutions.

Joseph Basile a lui aussi une bonne impression de la halle. "Elle est jolie, agréable. mais il paraît que le sol est glissant. Je me demande s'il ne vaudrait pas mieux annuler le projet de la médiathèque, agrandir la halle, et étendre le parking. Car c'est le b...pour se garer"

Le lac

Après qu'Alain Garrot se soit posé des questions sur la ZAC de la plaine d'Anclades au niveau de la mixité. le dossier du lac refaisait surface. Thierry Lavit s'est félicité de l'accueil reçu par les Lourdaises et Lourdais. "Le débat, dit-il, a suscité un gros engouement. Je rappelle que le maire avait pris la décision de créer une commission extramunicipale avec des élus, des membres du comité de défense du lac. On ne voit toujours rien venir. Le site de l'embarcadère constitue un espace de vie, ludique, convivial pour les Lourdais et les gens du pays de Lourdes. Je ne veux pas nous approprier l'arrêt du projet mais l'opposition a pris une part active dans ce retrait". Josette Bourdeu en raioute une couche : "L'embarcadère est dans un état de dégradation déplorable. C'est dégueulasse pour une ville touristique. Comment un maire de Lourdes peut-il laisser cela en l'état ? Pourquoi ne prend-il pas de décision sur le lac ?"

Thierry Lavit: "Vite une piscine!"

Revenant sur un sujet qui lui tient à cœur, Thierry Lavit a demandé que l'on fasse vite une nouvelle piscine pour les Lourdais et les habitants du pays de Lourdes. L'hygiène laisse à désirer à la piscine couverte. En spécialiste "hygiène" qu'il est professionnellement, il sait de quoi il parle. "Lourdes mérite une piscine digne de ce nom. Pour l'hygiène, l'organisation et les horaires élargis. Il faut une vraie piscine pour le pays de Lourdes".

Gérard Merriot